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いました。当日参加できないので、代わりに子供たちが
使えるようにしめ縄を作って準備しておいて頂けるそう
です。ご厚意に感謝し、甘えさせて頂きたいと思います。

 ・12月19日（月）クリスマス例会　6時30分　場所：
　マリオ
　※コロナ感染レベル5以下開催、当日各自 抗原体検査
　　キッドにて陰性を確認
 ・1月1日　元旦ウォーク　10時スタート
 ・1月6日（金）夜間例会「新年会」　6時30分　場所：
　マリオ
　※コロナ感染レベル5以下開催、当日各自 抗原体検査
　　キッドにて陰性を確認

《親睦家族委員会》
 ・12月19日（月）クリスマス例会（会員・奥様） 6時受
　付  6時30分～
 ・1月1日（日）元旦ウォーク&いちご狩り　小口太郎碑
　前集合　10時出発

《社会奉仕委員会》
 ・12月17日（土） 今期最終 第268回 自然の玉手箱「し
　め縄作り・まとめの会」
　参加：生徒20名　卒業生1名先生1名　講師2名　会員
　8名　

《半期のまとめ》河西一彦会長
　今井幹事さんはじめ役員・理事
そして各委員会会員のご協力を得
て、クラブ計画書に従いまして滞
りなく進行しております。７月４
日の今期初回の例会から本日は17
回目となります。
　3年目に及ぶコロナ禍というの
は本当にやっかいで、7/25の家族夜間例会は会員のみ
で飲食なしの折りのお持ち帰り9/26の夜間例会も折り
のお持ち帰りそして、10/18の岡谷RC担当の3クラブ合
同夜間例会は中止となってしまいました。昨年第32期
の持ってる男進藤年度はコロナ禍を乗り切り、夜間例会
3回の懇親会をこなされました。私持ってないとは言え、
クリスマス例会こそは開催したいと願っております。
　例会におきましては、今井幹事さん・デジタル化推進
委員会の内澤委員長さん・向山副委員長さん・千葉さん・

　日本のワールドカップが終わってしまいました。挨拶
の話題としてもう少し続けたかったので大変残念ではあ
りますが、サムライブルー頑張りました。大変なEグル
ープを勝ち上がり、クロアチアとも互角に渡り合いまし
た。前田選手の先制の1点、ＦＷとしてのゴール前ポジ
ション取りはさすがでした。PKでは負けてしまいまし
たが、次のブラジルをもってしてもクロアチアにPKで
惨敗。この波乱のワールドカップは何が起こるか本当に
先の読めない展開となっています。まだまだ目は離せま
せん。ネット上の計算では、試合経過からの数値をはじ
き出すと日本は９位に位置するそうです。これからの成
長に大いに期待したいと思います。ブラボー日本です。
　昨日、大変嬉しいニュースが入って来ました。東京の
宇宙ベンチャー企業「アイ・スペース」という会社が独
自開発した月着陸船が、アメリカ・フロリダ州のケープ
カナベラル宇宙軍基地から打ち上げられました。着陸船
は予定の軌道に投入され打ち上げは成功したということ
です。コスト面も重視しての打ち上げとなり太陽の力を
借りながら月の軌道に乗せるという新しい方法にトライ
して、月面への到着は５か月ほど先となる予定だそうで
す。成功すればもちろん日本初、世界的にも民間による
初の月面着陸となるそうです。探査ロボットを開発した
のは、オモチャメーカーのタカラトミーです。大ヒット
商品の変形ロボ「トランスフォーマー」から着想された
そうで、なんとも夢のある挑戦です。子供から大人まで
虜にするであろう探査ロボの活動をわくわくしながら待
ちましょう。もちろん企業としての利益も考え、宇宙で
採取した物質の所有権を民間企業に認める「宇宙資源法」
に基づく許可も11月に受けており、世界初の月面資源
の商取引を目指すとのことです。
　先週の9日「玉手箱」のしめ飾り作りの準備の為、OB
の宮坂昭彦さんの畑をお借りし「藁すき」を行いました。
小松会員に手配して頂き、宮坂昭彦さん・宮坂勝彦さん・
小松さん・藤森さん・花岡委員長さん・丸茂副委員長さ
んそして私で、寒風の中ではありましたが、楽しく作業
を行いました。作業後、昭彦さんの事務所で昭彦さんが
作られたしめ飾りをみせて頂きました。東北の「ちゃぐ
ちゃぐ馬っこ」張りに華やかに鶴や亀などがにぎわいを
みせるしめ飾りはみごとでした。直径5 ～ 6センチもあ
ろうかと思われるしめ縄は神棚に立派に飾られておりま
した。奥様がご用意下さったお茶を頂きながらの昭彦さ
んと勝彦さんのお話は楽しく、しめ飾りに関しましては
「子供の頃から作っているけれどなかなかに奥深くてむ
ずかしい作業ですよ」とのことでした。皆さんも是非お
手製のしめ飾りを玄関に飾られていかがでしょうか？
　お茶のあと勝彦さんが、藁を3束ほど持ち帰って下さ
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◆会長挨拶

ハイブリット例会   『クラブ協議会/半期のまとめ』   担当：役員・理事

◆幹事報告

◆委員会・同好会報告

◆クラブ協議会



ラッキーナンバー・ニコニコＢＯＸ・出席報告

今週のプログラム

次週のプログラム

マリオの飯田さんのご協力で、開催基準を設けながらオ
ンライン例会・ハイブリット例会と開催条件を設け、例
会開催を休むことなく続けられております。
　重点項目として、公共イメージ向上委員会木下委員長・
髙橋副委員長そしてデザイナー熊澤委員のご協力の下、
クラブウィンドブレーカーを作成出来ました。10月末
の清掃奉仕活動には着用しお披露目もできスタートを切
っております。
　2024-2025年度のガバナー補佐選出におきましては、
推薦委員会を立ち上げ推薦・選出して頂きました。候補
者に選出されました山﨑会員にはロータリー精神あふれ
るハイの快諾を頂きました。誠にありがとうございました。
　継続事業は、「自然の玉手箱」（26年目）岡工もの作
り支援（14年目）岡南文化系クラブへの支援（2年目）
ネパール・タルー族女性自立支援の為の奨学金事業、ボ
ーイ・ガールスカウト支援、4団体合同の市役所周辺清
掃、継続5年目の少年野球への支援など多岐にわたって
おります。後ほど担当の委員長さんより経過報告がある
と思いますが、変化する環境の中順調に事業は進んでお
ります。これも皆様のご協力の賜物と改めてお礼申し上
げます。
　役員理事の方々には多くの臨時理事会開催等コロナ禍
に振り回される中ご協力頂いております。後半もまだま
だ先が見通せませんが、都度対応させて頂きますので引
き続きよろしくお願い致します。

《SAA》小口陽一副委員長
《クラブ奉仕》宮坂好史委員長
《出席委員会》宮下賢治委員長
《親睦家族委員会》小島善之委員長
《ニコニコBOX》熊澤祥吉副委員長
《プログラム》宮坂邦彦委員長
《公共イメージ向上》木下敏彦委員長
《会員増強》共田武生委員長
《職業分類・会員選考委員会》田中輝明委員長
《職業奉仕委員会》山田昌義委員長
《国際奉仕》下山晃委員長
《R財団・米山委員長》井口光世委員長
《社会奉仕委員会》花岡毅委員長
《環境保全奉仕委員会》小野繁男委員長
《青少年奉仕委員会》宮澤弘樹委員長
《デジタル推進》向山一弘副委員長

　　　　　　　　　　12月19日㈪ PM6:30

マリオ／夜間　クリスマス例会

　　　　　　　　　　1月6日㈮ PM6:30

マリオ／夜間　新年例会

▪ラッキー No.72　進藤龍吾会員
▪ニコニコＢＯＸ　23件　27,000円
▪出席報告　
　会員数 46名　出席 32名　欠席 14名
　出席率 71.11％　訂正 80.08％

ニコニコするメッセージをお寄せ下さい

◆自然の玉手箱事業報告 ②

〔２６６回自然の玉手箱〕9月10日（土）
コロナウイルス拡大の為学級閉鎖で中止

〔２６７回自然の玉手箱〕11月5日（土）

　諏訪湖わかさぎ釣りと諏訪湖探索みなとの歴史を学ぶ
を開催。昨年のわかさぎ釣りが好評で今回も共田会員に
協力を得て実施。釣り方や安全説明を船の中で説明して
から糸を垂らしてワカサギ釣りを開始。糸が絡んだり、
竿を落としてしまったり、釣れなくて席を移動する子供
たちもいてメンバーに迷惑をかけながらも、子供たちの
喜ぶ顔や「釣れた、釣れた」の声を聴きながら楽しい時
間が過ごせた。釣れたワカサギは天ぷらにして食する。
新鮮なわかさぎを食べれて子供たちも満足。最後に諏訪
湖の歴史や自然のクイズを出して終了。
　その後、船着き場に戻りバスに乗って小坂観音院まで
移動して社殿のお掃除を行い、桑澤住職から講和を聞き、
読み聞かせの中澤先生から「諏訪の龍神さま」「諏訪の民
話」の朗読を実施。小坂観音院を出てバスに乗り下浜区
公民館へ。公民館にあるベッタラ橋の石を見てから橋原
橋へ。そこには昔に天竜川を渡るためのべったら橋の説
明が書かれた説明看板がありそこで学ぶ。そこから歩い
て洩矢神社から天竜川沿いを歩きながら川岸小学校まで
ふらふら帰路につく。

〔２６８回自然の玉手箱〕　12月17日（土） しめ縄づくり
と自然の玉手箱の振り返りを予定。


